

EL CABALLITO

Corte da entrada a controversia del PAN contra reformas a la FGJ

::::: Nos dicen que en el Congreso de la Ciudad de México se está preparando el informe que requir



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Federico Döring

rió la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre las modificaciones a los artículos a la Ley de la Fiscalía General de Justicia capitalina para facilitar el proceso de ratificación del titular de la misma. La acción de inconstitucionalidad fue promovida por los diputados panistas, entre ellos su coordinador **Federico Döring**, quienes esperan ahora que el ministro **Juan**

Luis González Alcántara analice el asunto. Así que el PAN no quita el dedo del renglón de impedir, o al menos obstaculizar, la reelección de la actual fiscal **Ernestina Godoy**.

El "raspón" de Batres a Mancera

::::: Nos hacen ver que el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres**, no dejó pasar la oportunidad de darle un "legue" a la administración de **Miguel Ángel Mancera**. Se le preguntó



ESPECIAL

Martí Batres

al actual mandatario capitalino sobre la situación del Tren Interourbano México-Toluca en el tramo de la CDMX y aseguró que sí ha habido avances, sobre todo de dos años para acá, cuando se hizo la sustitución de empresas por los retrasos que había en la pasada gestión, y afirmó que en 2018 prácticamente no existía el tramo capitalino y "a lo largo del sexenio

pasado, la obra se dejó abandonada, se dejó botada". Con "cariño" para el exjefe de Gobierno podría ser la dedicatoria de Batres.

Quieren calmar a los transportistas mexiquenses

::::: Le platicamos que luego del amago de transportistas del Valle de México de crear autodefensas y salir a las calles el próximo lunes, pues se dijeron hartos de las extorsiones por bandas criminales que les piden "rentas" semanales, en la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, cuyo titular es **José Luis Cervantes**, intentan dar respuesta, ahora sí, y se comprometieron a buscar a los responsables de la quema de una unidad en el municipio de Coacalco, y hoy, en una mesa institucional, también quieren dar salida a las peticiones de los permisionarios. ¿Será suficiente para atender el llamado, literalmente, de auxilio?

